

あげおのできごと
“ほっと”にお届け!

あげたて! NEWS



濱田さんに賞状や花束を贈呈

長 寿をお祝い

市内最高齢者を市長が訪問

9月18日、島村市長が市内最高齢者の濱田^{ハシダ}としさんの長寿を祝うため、新生ホーム(平方領々家を訪問しました。

濱田さんは、明治42年生まれの107歳です。市長は「これからも健康で元気に過ごしてください」と声を掛け、賞状や花束、記念品を手渡しました。

当日は、施設の職員や入所者も集まり、長寿を祝いました。職員が作成したお祝いのメッセージボードを前に記念撮影をするなど、和やかな雰囲気包まれていました。



井乃頭蕃音団のライブではアッピー、まゆみちゃんも盛り上げます

盛り上がる上尾駅 AGEOまちフェス2016

10月1日、JR上尾駅を中心とした東西のショッピングエリア、まちなか(中心市街地)の活性化を目的に、「音楽」と「食べ歩き・飲み歩き・買い歩き」をテーマにした「AGEOまちフェス2016」が開催されました。

当日限りのプロモーションによる迫力ある演奏に、多くの人が足を止め、さながらライブハウスのような盛り上がりを見せました。訪れた人は「若者中心のイベントはいいですね、一体感があります」と話し、1日限りのライブハウス上尾駅は大盛況でした。



ボールを拾ってゴールを目指す「バーゲンセール」

スポーツの秋を満喫

第58回上尾市民体育祭

10月9日、上尾運動公園陸上競技場で第58回上尾市民体育祭が開催されました。競技が始まると心配された雨も上がり、当日は約5千人が心地よい汗を流しました。時には笑顔で、時には真剣なまなざしで競技に臨み、皆でスポーツの秋を満喫しました。支部対抗競技では熱戦の末、上尾支部が総合優勝を飾りました。

応援合戦に参加した小学5年生の保護者は「この日を心待ちにしていました。無事に終えてほっとしています」と笑顔で語りました。

保育所と支所を統合

原市保育所複合施設整備事業竣工記念式



整備事業の完了を祝してテープカット

原市・原市団地保育所と原市支所の3施設を統合した原市保育所複合施設整備事業が完了し、9月30日に竣工記念式が開催され、約60人の招待者が出席しました。

原市保育所は新たに0歳児保育を行うとともに、1・2歳児の定員を拡大して120人の大規模保育所に、原市支所はバリアフリー化など利用者に配慮した施設になりました。

竣工式終了後には、両保育所の年長児が歌を披露。かわいい姿に出席者から大きな拍手が送られました。

◆「広報あげお」は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅の他市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは市内循環バス“ぐるっとくん”をご利用ください。